

40 Jahre RBB Bensberg- Das Jubiläums Wunschkonzert!

2018 ist ein besonderes Jahr für die Rheinisch Bergische Bläserphilharmonie Bensberg, denn das Orchester mit über 60 Mitgliedern feiert am 10.03. sein 40-jähriges Jubiläum mit einem Wunschkonzert im großen Saal des Bergischen Löwen in Bergisch Gladbach.

1978 gründete sich der Musikverein als Rheinisch Bergisches Blasorchester in Bensberg. Das große Ziel war bis zum heutigen Tag, junge Musiker aus der Region auf einem hohen musikalischen Niveau zu fördern und vielfältige Musikrichtungen von Klassik, Musical, Jazz, Lateinamerikanischer Rhythmen, traditioneller Musik und Filmmusik in das Repertoire des Orchesters aufzunehmen.

Mit dieser Mischung gelingt es bis heute, dass im Orchester Profis mit Hobby- Musikern zusammenspielen und die Altersspanne der Mitglieder von 16 bis 90 Jahren reicht. Das gute musikalische Niveau des Orchesters hat sich bis weit über die Grenzen des Rheinisch Bergischen Kreises herumgesprochen. So nehmen die Musikerinnen und Musiker teilweise lange Wege aus der Köln- Bonner- Region auf sich, um im Musikverein mitzuspielen.

Das hat sicherlich auch mit der langen Kontinuität der musikalischen Leitung zu tun. Drei Orchesterleiter prägten die Rheinisch Bergische Bläserphilharmonie in den letzten 40 Jahren. Sie heißen Wilhem Rupp, Reiner Lügghausen und Andreas Hilner. Der zuletzt genannte Dirigent leitet nun schon seit 25 Jahren das Orchester und feiert in diesem Jahr ebenfalls ein Jubiläum. Mit großer Ausstrahlung, guter pädagogischen Führung und seinem mitreißendem- und exaktem Dirigat begeistert er die Musiker und Zuhörer bei jeder Probe und jedem Konzert aufs neue.

Reiner Lügghausen war 5 Jahre Dirigent des Orchesters, spielt als Musiker auf der Tuba oder als Paukist immer noch im Orchester mit. Außerdem gründete er 2007 die Big Band- Abteilung des Orchesters und arrangiert Musikstücke für das Orchester. Im vergangenen Jahr feierte er seinen 90. Geburtstag.

Wilhem Rupp setzte den Grundstein, führte das Orchester 9 Jahre lang und gewann in dieser Zeit zweimal mit dem Verein den ersten Platz des Landeswettbewerbes für Jugendblasorchester.

In Bergisch Gladbach ist die Bläserphilharmonie bei Stadtteil-, Kirchen- und Familienkonzerten präsent und richtet in jedem Jahr ein großes Konzert im Bergischen Löwen aus.

Das Löwenkonzert im Jahr 2018 wird nicht nur wegen des Jubiläums ein besonderes werden. Diesmal konnten die Vereinsmitglieder und Konzertbesucher im vergangenen Löwenkonzert aus dem großen Repertoire des Orchesters ihre Lieblingsstücke für 2018 auswählen. Von dieser Möglichkeit haben sie intensiv Gebrauch gemacht und es ist eine tolle musikalische Auswahl dabei herausgekommen. Das Publikum wählte mit großer Mehrheit die Rapsody in Blue von George Gershwin. Zudem kommen die Musical Fans mit „Four Dances from Westside Story“ von Leonard Bernstein auf ihre Kosten und die Filmmusikliebhaber können sich auf die Star Wars Saga von John Williams freuen. Mehr wird noch nicht verraten, aber dieser Mix aus Klassik, Filmmusik und mitreißenden Rhythmen wird die Zuhörer von ihren Sitzen reißen, das kann man jetzt schon mal versprechen.